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综合新闻

晨报讯（记者 徐舒帆）淇河岸

边，造型如一尾灵动鲫鱼的金融大厦

正在施工中。 日前，记者在现场看到

大厦两栋配楼已经封顶，而主楼已经

建到了第 22 层， 预计今年 9 月底封

顶。

金融大厦位于新区产业综合服

务功能区淇水大道与朝歌路交叉口

东北角， 由鹤壁银行和北京标准国

际投资公司共同投资 4.8 亿元建设。

大厦主体 38 层， 以 168 米的高度雄

踞新区产业综合服务功能区“9+1”建

筑项目之首。 其建筑面积约 6.7 万平

方米，主要用途为金融商务、办公。 加

上两座配楼里的蓝筹公寓式酒店，金

融大厦将成为我市重要的综合性、公

益性社会文化设施。

在施工现场，工程负责人杨经理

告诉记者，目前金融大厦主楼地上 22

层正在进行内部整修， 两座 24 层的

配楼早已封顶。 现在，主楼 5~10层内

部正在砌砖， 配楼 13 层以下的二次

结构已经做完，周围裙楼也都全部封

顶。“主楼上部的施工与下部装修将

同时进行，预计到 6 月 10 日以后，主

楼 18层以下将开始安装玻璃外墙。 ”

杨经理说。

施工过程中，为使建筑内部应用

更加合理，工作人员不断对施工细节

进行完善。“比如， 我们在大厦主楼

11~12 层之间的挑空层加装了楼梯，

这就使得办公人员可以在两层内部

上下走动，非常便捷。 ”杨经理介绍

说， 而对于主楼顶部的球形餐厅，建

设方也在考虑如何让它更具观赏性

和实用性。

除了美观实用，金融大厦的建设

更注重节能。“我们计划在主楼餐厅

部分、裙楼顶部等位置使用太阳能光

伏玻璃。 ”杨经理说，“运用这种先进

的技术可以发电，能为大厦提供部分

照明，从而达到节能减排的目的。 眼

下，我们正在拟订具体方案，使用面

积尚未确定。 ”

作为豫北第一高楼，金融大厦的

施工要求非常严格。

“建筑构造是 6 个圆心组成的

球体，施工难度大。我们每盖一层就

要测量建筑整体沉降和倾斜度。 ”杨

经理说，“根据我们近日在大厦 19

层测得的数据显示， 大厦整体垂直

度和整体标高都小于 5 毫米。 ”杨经

理说，施工每周测量报告显示，建筑

整体沉降均匀，“竣工后， 主楼总沉

降在 2 厘米以内都属于正常范围。

同时按照规定， 主楼倾斜程度应小

于 1.5 厘米。 ”对此，施工方一直严

密测量。

杨经理告诉记者，按照施工进度

要求，预计到今年 9 月底完成主体封

顶，年底，大厦主体玻璃外墙安装可

完成 50%。

“淇河鲫鱼”腰身渐显

金融大厦主体已建到 22 层，9 月底封顶

金融大厦。 晨报记者 张志嵩 摄

我市十棚改项目

获 3 7 4 2 万中央资金支持

拆迁面积 26.6 万平方米

受惠居民达 4562 户

晨报讯（记者 邓少华 通讯员 董冠峰）

5 月 23 日，记者从市发改委了解到，省发改委、

省住建厅近日下达了 2011 年国有工矿棚户区

改造中央投资计划（第一批），我市水泥厂等 10

个项目获得 3742.5 万元中央预算内资金支持。

项目受惠居民将达 4562 户， 拆迁面积 26.6 万

平方米。

据了解，此次省发改委、省住建厅下达的

2011 年国有工矿棚户区改造中央预算内投资

计划中，获得资金支持的我市棚户区改造项目

分别是：市水泥厂棚户区改造项目（鹤山区）、市

环保设备总厂棚户区改造项目（鹤山区）、市轻

工机械厂棚户区改造项目（鹤山区）、市陶瓷厂

棚户区改造项目（鹤山区）、市矿山机械厂棚户

区改造项目（山城区）、市化肥厂棚户区改造项

目（山城区）、市建筑工程公司家属院棚户区改

造项目（山城区）、浚县变压器厂棚户区改造项

目（浚县）、浚县造纸厂棚户区改造项目（浚县）、

浚县拖拉机厂棚户区改造项目（浚县）。

据介绍，此次全省共 13个国有工矿棚户区

项目获得中央预算内资金支持， 其中我市的改

造项目 10个。

晨报讯（记者 陈海寅）近日，本报相

继接到一些市民反映，称接到了有关沃尔

玛连锁商场的随机市场调查，意在调查市

民对沃尔玛连锁商场的认知程度。 接到反

映后，记者对此情况进行了了解。

我市商界的一些业内人士告诉记者，

世界最大的连锁零售商———沃尔玛确实

有意进军鹤壁市场，目前还在全市范围内

对市民进行随机调查。 该业内人士介绍，

沃尔玛公司是美国最大的私人雇主和世

界上最大的连锁零售商，多次荣登《财富》

杂志世界 500 强榜首以及当选最具价值

品牌。 目前，沃尔玛公司在全球 16个国家

开设了约 8400 家商场， 下设 55 个品牌，

员工总数 210 多万人，每周光临沃尔玛的

顾客达 2亿人次。 2010财政年度销售额达

4050 亿美元，2010 财年慈善捐赠资金及

物资累计超过 5.12亿美元。 2010年，沃尔

玛公司再次荣登《财富》世界 500 强榜首，

并在《财富》杂志“2010 年最受赞赏企业”

调查的零售企业中排名第一。

“沃尔玛自 1996 年入驻中国市场以

来， 陆续进入全国 101个城市， 共开设有

189家商场，同时拥有好又多 35%的股权和

好又多 102家门店。2008年，沃尔玛连锁商

场在中国营业额达 278亿元，员工总数达 7

万人。 ”该业内人士说，沃尔玛连锁商场之

所以称雄全球零售商业， 凭借的就是全球

庞大的连锁机构， 连锁店越多， 销售量越

大，采购产品的价格就越低，物流配送系统

成本就越低，综合管理成本也就越低。 沃尔

玛公司在全球有约 8400家商场，连锁店数

量最多，自然具备赢的基础。

“沃尔玛连锁商场若能成功入驻鹤

壁，必将给鹤壁市民带来无尽的方便和实

惠。 无论是品牌形象还是消费人群，沃尔

玛连锁商场走的都是平民路线，商品种类

达 2 万多种，生鲜食品、家具、家电服装等

生活所需‘一站式’满足，且货品都是小包

装，购买方便，所推出的各项‘人性化服

务’也颇受消费者认可。 ”该业内人士说，

沃尔玛连锁商场的经营口号就是“天天低

价”，以绝对的价格优势吸引消费者。“居

民在沃尔玛连锁商场消费，不但能尽情挑

选中意的商品，还能切实感受到物美价廉

的实惠。 ”

“据我们所了解，几乎所有接受调查

的鹤壁市民对沃尔玛连锁商场的入驻都

表示热切期盼。 我们也相信，沃尔玛连锁

商场若成功入驻，必将会在鹤壁的零售行

业掀起新的浪潮。 ”该业内人士说。

26 日起，开发区在央视二套

进行形象广告宣传

推介电子信息

和金属镁精深加工俩基地

晨报讯（记者 李可 通讯员 李栋）5 月

24 日，记者从鹤壁国家经济技术开发区管委会

办公室获悉，从 5 月 26 日起，开发区金属镁精

深加工产业基地和电子信息产业基地的广告

宣传片将亮相中央电视台财经频道进行推介

宣传。

据悉，开发区计划从 5月 26日起在中央电

视台财经频道“第一时间”栏目进行为期半年

的品牌形象推广， 播出时间为 7时 25分左右，

重播时间为 8时 25分左右，单日以“镁在鹤壁，

引领未来”为主题，宣传推介金属镁精深加工

产业基地，双日宣传推介电子信息产业基地。

近日部分市民接受有关沃尔玛连锁商场的市场调查

业内人士：沃尔玛此举有意入驻鹤壁

新企业所得税法实施以来

我市国税局首次追征

一笔非居民企业所得税

晨报讯（记者 王帅 通讯员 李国亮）日

前， 随着一份税收通用缴款书在山城区国税局

开出， 我市最大一笔非居民企业提供劳务所得

税扣缴入库。这是新企业所得税法实施以来，我

市国税局首次在支付国外劳务所得的同时，采

用指定扣缴方式成功追征非居民企业所得税。

今年 4月初， 市国税局从有关部门获取了

一境外人员入境来鹤提供劳务的消息。经核查，

发现新加坡某公司派遣一瑞士人到我市某公司

执行设备安装及技术指导等劳务活动， 且已在

我市待了 5个月。按照法律规定，该企业的这笔

劳务所得应在我国缴纳企业所得税。 但该公司

在 2010 年底将该笔劳务的有关款项全部付出

境外且未履行扣缴义务。

经查，早在 2009年相关主管税务机关已指

定该劳务费的支付方———我市的这家公司为扣

缴义务人， 并要求其在境外人员来鹤后及时向

税务机关报告并扣缴税款。 但其并没有履行。

经过国税工作人员两个月的工作， 该扣缴

义务人协调境外公司后，于 5 月 18 日补充申报

所得税 81.8万元。

■链接

1 .《中华人民共和国企业所得税法》 第 2 条

第 3 款规定，非居民企业，是指依照外国（地区）

法律成立且实际管理机构不在中国境内，但在中

国境内设立机构、场所的，或者在中国境内未设

立机构、场所，但有来源于中国境内所得的企业。

2 .《中华人民共和国企业所得税法》第 3 条第

2 款规定，非居民企业在中国境内设立机构、场所

的，应当就其所设机构、场所取得的来源于中国

境内的所得，以及发生在中国境外但与其所设机

构、场所有实际联系的所得，缴纳企业所得税。

5月 1日起，备受公众关注的刑法修正案（八）和修改后的道

路交通安全法正式施行，其中规定了“醉驾入刑”。

5 月 23 日， 白泉民向记者家回应了检察机关在醉驾案件执

行中的立场和态度。

白泉民告诉记者， 对于公安机关移送至检察机关的醉驾案

件，经检察机关查明，案件的醉驾事实清楚、证据确凿充分，会一

律按照法律程序办理，该批捕的批捕，该起诉的起诉。 对于醉驾

情节轻微案件，白泉民表示，会按照刑法修正案（八）及相关法律

上的条款起诉，不会存在选择性。

当日，记者从朝阳检方获悉，北京首例高速公路醉驾案被告

人袁某被提起公诉。 袁某被指控酒后驾驶车辆在高速路行驶，其

血液中酒精含量为 101.6mg/100ml。 （据《新京报》）

醉驾案证据充分一律起诉

最高检称醉驾情节轻微将按相关法律条款起诉，不存在选择性

“醉驾入刑”引发讨论

据公安部统计，“醉驾入刑”的实施对醉驾行为起

到了震慑作用。 实施前半月，全国查处的醉酒驾驶数

量较去年同期下降 3 5 % ，日均查处数量较去年全年日

均查处数下降 4 3 % ，因醉酒驾驶发生交通事故死亡人

数和受伤人数同比分别下降 3 7 . 8 % 和 1 1 . 1 % 。

“醉驾入刑”实施期间，最高院副院长张军“情节

显著轻微的醉驾行为可能不被追究刑责”的表述引发

社会舆论的广泛讨论。

讨论中，公安部首先发表了在醉驾案侦查中的立

场。 公安部称，在刑法修正案（八）和修改后的道路交

通安全法施行后，公安部门对经核实属于醉酒驾驶机

动车的一律刑事立案。

随后，最高院也正式对醉驾案件审理表态。 最高

院将印发“指导案例”，以规范醉驾案件审判。 最高院

已通知各省高院将按危险驾驶罪定罪处罚的前两起

案件上报，最高院将在审查后发布醉驾指导性案例。

在公安部、最高院分别针对“醉驾入刑”

执行上表态后， 5 月 2 3 日，最高检新闻发言

人、 办公厅主任白泉民接受记者采访时表

示，对于检方来说，醉驾案件只要事实清楚、

证据充分一律起诉。
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